



RINGKASAN

REGHA OCTARINA. Tinjauan Kinerja Keuangan PT Garuda Indonesia (Persero) Tbk. *Review of Financial Performance at PT Garuda Indonesia (Persero) Tbk.* Dibimbing oleh RAHMAT SALEH.

Laporan keuangan pada perusahaan merupakan hasil akhir dari kegiatan akuntansi yang mencerminkan kondisi keuangan dan hasil operasi perusahaan. Informasi tentang kondisi dan keuangan perusahaan sangat berguna bagi berbagai pihak, baik pihak internal maupun eksternal. Oleh karena itu laporan keuangan dapat digunakan sebagai alat untuk berkomunikasi dengan pihak-pihak yang berkepentingan dengan data keuangan perusahaan. Dalam laporan keuangan terdapat beberapa unsur yakni laporan laba rugi, laporan perubahan ekuitas, laporan posisi keuangan, laporan arus kas, dan catatan atas laporan keuangan. Unsur-unsur inilah yang selanjutnya akan dianalisis untuk mengetahui perkembangan mengenai kinerja keuangan suatu perusahaan.

PT Garuda Indonesia (Persero) Tbk atau dikenal dengan Garuda Indonesia merupakan jenis perusahaan non infrastruktur milik BUMN yang bergerak dalam bidang jasa angkutan udara. Garuda Indonesia memiliki kekuatan *brand* yang kuat di pasar domestik dan memiliki *image* yang positif di segmen pasarnya. Garuda Indonesia terus berupaya memberikan pelayanan terbaik kepada para penumpang yang dimana pelayanan Garuda Indonesia selama ini menggunakan keramahmatan para *cabin crew* yang dibuktikan dengan penghargaan *World's Best Cabin Crew* yang diberikan oleh Skytrax untuk Garuda Indonesia selama lima tahun berturut-turut yaitu tahun 2014, 2015, 2016, 2017, 2018 serta memperoleh peringkat kedua tahun 2019.

Tujuan dari laporan tugas akhir ini adalah menguraikan tingkat kinerja keuangan PT Garuda Indonesia (Persero) Tbk periode 2017, 2018, 2019 pada aspek profitabilitas, menguraikan tingkat kinerja keuangan PT Garuda Indonesia (Persero) Tbk periode 2017, 2018, 2019 pada aspek likuiditas, menguraikan tingkat kinerja keuangan PT Garuda Indonesia (Persero) Tbk periode 2017, 2018, 2019 pada aspek aktivitas, menguraikan tingkat kinerja keuangan PT Garuda Indonesia (Persero) Tbk periode 2017, 2018, 2019 pada aspek solvabilitas dan mengukur tingkat kesehatan PT Garuda Indonesia (Persero) Tbk pada periode 2017, 2018, 2019 berdasarkan Kriteria Penilaian Keputusan Menteri BUMN Nomor: KEP-100/MBU/2002. Metode yang digunakan dalam pengumpulan data adalah dengan melakukan observasi, wawancara dan studi pustaka.

Rasio keuangan yang digunakan dalam menganalisis adalah rasio profitabilitas, rasio likuiditas, rasio aktivitas, dan rasio solvabilitas. Berdasarkan hasil analisis dapat disimpulkan bahwa kinerja keuangan PT Garuda Indonesia (Persero) Tbk dalam kondisi kurang sehat pada periode tahun 2017-2019 dikarenakan memperoleh kategori B dengan predikat kurang sehat berdasarkan standar penilaian BUMN.

Kata kunci : Laporan Keuangan, Rasio Keuangan